



▲右から福田の獅子舞、高崎の神明祭、大乘ハイツの夏祭り

▼大乘小学校体育館の版画



わがまち自慢⑧ 「護岸の壁画」

高崎町にある大乘小学校近くの護岸には、地域の行事を描いた、大きくて色鮮やかな壁画があります。この3枚の壁画は、護岸をキャンパスに、それぞれ縦1メートル、横10メートルで、見る人を楽しませています。

これは、大乘地区協働のまちづくりネットワークと大乘小学校6年生が一緒に、卒業制作のために作成したものです。平成23年度から始め、福田・高崎地

域の行事に続き、今年は大乗ハイツの夏祭りを描きました。壁画の制作を提案した、福祉交流部会の岡崎靖典さんは、「大乘小学校体育館にある、卒業制作の版画を見て、こうした地域の宝をより多くの人の目に触れる場所に置いたらいいのにと、思ったことがきっかけです。」と、話します。児童はデザインを決めて仕上げの色塗りを

行い、ネットワークは護岸壁の掃除や竹炭で下絵を描くなど、役割分担して作業します。今年、壁画の制作をした大乘小学校6年生の中島照英くんは、「塗るときにペンキが落ちて大変だったけど、いろんな顔を描けて楽しかった。」と、感想を話してくれました。

地域の人と子どもたちが協力して描く壁画。毎年1枚ずつ増えていくのが楽しみです。

### わがまち自慢⑧ 「護岸の壁画」

行い、ネットワークは護岸壁の掃除や竹炭で下絵を描くなど、役割分担して作業します。

### かぐやパンダ通信

ゆるキャラランフリーにエントリー中♪



9月16日、かぐやパンダは広島市の中小企業会館で「ひろしまバスまつり」に参加しました。「竹原から？」と来場者に声をかけられるなど、うれしい出来事もありました。また、9月17日からインターネットで投票が始まった「ゆるキャラグランプリ」に出場中の仲間と記念撮影もかぐやパンダもエントリー中です。応援よろしく願います！

**かぐやパンダ登場スケジュール**  
 10/12(土)・13(日) 酒まつり(東広島市)、10/20(日) ふれあい秋まつり(広島空港)、10/26(土) たけはら憧懐の路、10/27(日) ぶちええ竹原まつり

### ティータム

今年の夏は、特に記録的な高温で酷暑でしたね。最近やつと気温も下がり、秋の気配が感じられるようになりました。

秋は、夏の疲れを回復させ、冬の寒さに備える季節です。疲れた体には十分な栄養と休息をとり、元気に秋を過ごしましょう！ ☺

### 人のうごき

(住民基本台帳登録者数)

人口	28,385人
男	13,483人
女	14,902人
	12,864世帯
1年前	28,822人
5年前	30,110人
— 9月1日現在 —	

### 市政発展のための「ご意見などをお寄せください」

郵便 〒725-8666 (住所不要) 竹原市企画政策課  
 「市長への私の提案」係 FAX 22-0998  
 ※市ホームページ「市長の部屋」から電子メールでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただきます。

